

El joven piloto luchará por conservar la 16ª posición de la general

Espargaró termina su primer mundial en Valencia

SARA CAÑETE

Aleix Espargaró termina su primer Mundial de Motociclismo donde lo empezó, en casa. La última prueba tiene lugar este fin de semana en Valencia, un circuito ya conocido para el granollerense y donde intentará defender su 16ª posición en el mundial y acabar el último Gran Premio de la temporada con un buen resultado que le permita regresar a casa con buen sabor de boca y olvidar las últimas carreras, donde la suerte le ha dado la espalda al vallesano. Y es que desde Qatar que el joven piloto arrastra problemas con la moto, sobre todo por el excesivo desgaste del neumático trasero que le impide correr tanto como quisiera, además de una pequeña lesión provocada por la caída que sufrió en Australia y que le impidió correr con comodidad en Phillip Island.

El granollerense intentará mantener su posición en la general, algo para lo que deberá hacer una buena carrera, ya que **Lorenzo Zanetti** se encuentra en la posi-



Xavier Solanas

Espargaró cierra el mundial en casa

ción 17 a sólo un punto de diferencia del granollerense. Por otro lado es casi imposible que pueda subir hasta la 15ª posición, donde se encuentra su compañero de equipo **Álvaro Bautista**.

Así pues, Espargaró luchará este domingo en el Circuito de Xest por terminar en la 16ª posición de la general, un resultado alejado del objetivo que se marcó a principio

de temporada, cuando quería situarse entre los 12 mejores pilotos de 125cc, pero nada negativo si tenemos en cuenta que es la primera vez que el piloto participa en este evento. Una aventura sin igual que le ha llevado por todo el mundo y le ha permitido correr sobre el mismo asfalto por donde pilotan sus ídolos, a muchos de los cuales también ha podido ver este año.

GIMNASIA

Deferr y Gómez en el Campeonato de España

El bicampeón olímpico, **Ger-vasi Deferr**, y **Javier Gómez**, ambos gimnastas seniors del CNG, participan desde hoy en el Campeonato de España Individual y de Clubs que tiene lugar en Vitoria.

Además de estas dos figuras, el club granollerense participa con cinco gimnastas más en las categorías inferiores. En categoría juvenil, **Rubén López**, disputará el campeonato con opciones a podio después de clasificarse en primera posición en anillas en los 4 Motor de Europa. López participó en esta competición que tuvo lugar en Desio (Italia) y que agrupa cuatro regiones europeas junto a la selección catalana.

En categoría infantil participa **Adrià Alonso**, en alevín **Sergi Ventura** y en benjamín **David Rodríguez** y **Edgar Sapiña**, que participan por primera vez en un Campeonato de España.

CICLISMO

Hernández se lleva la pedalada y González gana la prueba de descenso, puntuable para Copa Catalunya

Barcons revalida el título de 4x de los Dos Días de Llinars

REDACCIÓN

El ciclista de Mollet del Vallès, **Carles Barcons**, fue el ganador de la prueba de 4x, la primera de las tres que tuvieron lugar durante la XIV edición de los Dos Días de Llinars, organizada por Guask en la zona de Can Bordoí.

Barcons ganó por segundo año consecutivo la prueba 4x, que consiste en realizar la bajada en grupos de 4, pasando a la siguiente ronda los dos primeros. El molletense ganó después de disputar la última manga de la categoría élite contra **Miki Sanmartín**, **Ivan Oulego** y **Manel Ibars**, que quedó segundo de un total de 32 pilotos. En esta misma prueba también participaron 26 pilotos en la categoría de promoción, que, finalmente, se llevó Javier Fernández.



Josep Garcia

Llinars reunió a los mejores pilotos catalanes.

El domingo por la mañana tuvo lugar otra de las clásicas, la pedalada popular, que ganó con diferencia el ciclista de Mataró, **Raúl**

Hernández, llegando a la meta unos dos minutos antes que el resto de sus compañeros. En esta prueba participaron un total de

182 ciclistas que disfrutaron de los 20 kilómetros de subidas y bajadas por los alrededores de Can Bordoí.

Este año la prueba de descenso, que es puntuable para la Copa Catalunya, se la llevó el ciclista del equipo organizador, Guask-Iron Horse, **Roger González**, quedando en segundo lugar **F. Xavier Temporal** y tercero otro miembro del equipo del ganador, **David Acedo**.

Con esta competición se cerró con éxito la XIV edición de esta prueba de BTT que reúne a los mejores pilotos catalanes y que este año se presentó con muchas novedades, donde la más llamativa fue la supresión de la prueba de dual, un clásico de los Dos Días y, a la vez, una de las pruebas de descenso más espectaculares. Además este año también se cambió el trazado de todos los circuitos para hacerlos más espectaculares y, lo que normalmente es un fin de semana de ensueño para los amantes de las BTT, se alargó durante tres jornadas, aprovechando que el martes coincidía con la fiesta de la Castañada y dejando el lunes como día de entrenamientos libres.